



学校だより

「体をきたえる子」・「思いやりのある子」・「最後までやり抜く子」・「進んで学習する子」

令和7年7月1日

江戸川区立清新第一小学校

江戸川区清新町1-4-19

校長 金木 圭一

NO.4

夏季休業日まで3週間、1学期のまとめの時期です

校長 金木 圭一

6月は延期となった運動会の実施から始まりました。快晴の中、多くの保護者の皆様、地域の皆様に参観いただき、子供たちの成長を見ていただけたのではないかと考えています。子供たちは運動会でつけた自信をその後の教育活動にも生かしています。

さて、保護者の皆様には、清新一中北交差点の登校警備にご協力いただき、ありがとうございます。8時20分からの教育活動に間に合うように子供たちは登校していますが、8時前後に多くの子供たちが、同交差点を通過しています。信号のランプの状態を見ながら、「後2つだよ。」「点滅しているよ、急ぎましょう。」「みんなが渡れるように詰めましょう。」などの声をかけながら、子供たちの安全な登校を守っていただいていることに感謝しております。学校では、継続して交通安全指導を行ってまいります。引き続き、ご協力いただきますよう、お願いいたします。

▶ 4年生のカヌー教室

6月10日（火）に4年生のカヌー教室が開かれました。当日は朝からの雨、気温も水温も低く、残念ながら水上での体験はできませんでした。しかし、室内において、救命胴衣の着方やパドルの持ち方、ゴムを使った手作りの土台の上で実際にカヌーに乗り、江戸川区カヌー協会の方が水の上の感じを出すためにカヌーを押して下さる中、漕ぐ体験をしました。水上でできなかったのは残念でしたが、学びのある時間となりました。

▶ 6年生の音楽鑑賞教室

6月19日（木）には、6年生が江戸川区総合文化センター大ホールで、東京ユニバーサル・フィルハーモニー管弦楽団の演奏を8曲鑑賞してきました。様々な音が一体となって、会場を包み込むオーケストラの演奏は、子供たちの心を豊かにしてくれました。

また、会場の子供たちの歓声が最もあがったのは、マリンバを演奏された先生のお話しでした。「私はもうすぐ90歳、鑑賞教室で演奏するのは65回目です。みんな鑑賞教室は楽しい？今日の鑑賞教室は今までで、一番良かった。」とお話ししてくださいました。歴史ある江戸川区の音楽鑑賞教室、自分の技を磨き追求する姿勢を直接感じることができました。

なお、6年生は7月2日（水）～4日（金）まで日光移動教室に行きます。その様子はHPに随時アップしてまいります。

▶ 1学期のまとめ

1学期も残すところ3週間となりました。子供たちは年度当初に立てた目標や1学期のめあてなどを振り返る時期です。頑張りたいなと思っていたことはいかがだったでしょうか。各学級でも振り返っていきますが、ぜひ、ご家庭でもお声がけください。

さて、7月7日（月）～11日（金）は個人面談週間となります。15分という時間になりますが、お子様の学校での様子を各担任からお伝えいたします。また、7月17日（木）は各学級での保護者会となります。1学期の学級の様子、夏季休業日に向けての話が中心となります。ご出席について、よろしくお願ひします。

今年も暑い夏が予報されています。熱中症、落雷や線状降水帯の発生など気を付けることがたくさんありますが、子供たちにとって、すてきな夏季休業の時間となることを願っています。